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＜ご意見＞ 

・ 他大学のオーキャンと比べ自主性がない。出来立ての大学ならではの期待 

がありました。もっと活気があって良いと思います。教授先導の活動ではなく

学生主体の法人であって欲しいと切に願います。 

・ 学内のコンビニで販売しているものが高すぎる。 助成をしているのならもう

少し学生に優しい値段にするべきだ。 

 


